

昔の写真スライド上映



水球元日本代表  
永田 敏氏の講演

# 節目を祝い さらなる飛躍を誓う

六戸中学校  
創立70周年

六戸中学校（小山田晋弘校長）が今年創立70周年を迎え11月19日、同校で記念式典、講演が行われ、全校生徒132人と関係者らが節目を祝いました。

小山田校長は「先輩たちが築いた歴史を受け継ぎ、皆さんが在籍した証として、精いつばい努力した軌跡を残し、新たな歴史を刻んでほしい」と式辞。生徒会長の佐々木巧真さんが「六戸中の発展のため、生徒一人一人が日々努力を積み重ねることを誓います」と生徒代表のことばを述べ、全員で校歌を斉唱した。式典後は水球元日本代表の永田敏氏が「夢を実現するために」と題して講演。オリンピック出場を目指し奮闘した経験を振り返り、「日々の努力や周囲への感謝など当たり前のことを積み重ねられる人が夢をかなえる」と生徒へエールを送った。



校歌を歌う生徒たち

12月13日、六戸中学校にて第37回全国中学生人権作文コンテストの表彰状および感謝状の伝達が行われました。  
同コンテスト青森県大会十和田地区において県内約8,000の応募作品の中から高橋佳那さん（3年）が佳作に入賞。  
また、5年間継続して同コンテストに取り組み、中学生の人権意識の高揚に努めたことに対し、法務省人権擁護局長および全国人権擁護委員連合会長の連名による感謝状が六戸中学校へ伝達されました。



全国中学生  
人権作文コンテストで入賞